

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Sosialisasi Kesehatan

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Dec 14, 2023 - 15:48



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Sosialisasi Kesehatan

Sosialisasi Kesehatan Haji di Surade: Antusiasme Warga dan Ajakan Pemilihan"

Pada hari Rabu, tanggal 13 Desember 2023, suasana ceria dan penuh semangat

menyelimuti Pondok Mutiara di Jalan Raya Pasiripis - Cibungur, Desa Pasiripis, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Sebuah kegiatan Sosialisasi Kesehatan Haji, yang diselenggarakan oleh Pusat Kesehatan Haji bekerja sama dengan Anggota DPR RI Komisi IX dari Fraksi Partai Golkar, Ibu Hj. Dewi Asmara, S.H, M.H, telah berhasil menarik perhatian sekitar 400 orang yang turut hadir.

Dalam giat tersebut, tampak kehadiran tokoh-tokoh penting, seperti Anggota Komisi I DPRD Kabupaten Sukabumi, Bpk. H. Ujang Abrurohim Rochi, dan perwakilan dari Pusat Kesehatan Haji Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Barat dan Kabupaten Sukabumi. Turut serta pula unsur Forkopimcam Kecamatan Surade, mewakili Kepala UPTD Puskesmas Buniwangi, dan perwakilan dari berbagai lembaga di wilayah 6 Jampangkulon.

Dalam sambutannya, perwakilan dari Pusat Kesehatan Haji Provinsi Jawa Barat menyampaikan permohonan maaf dari Kepala Pusat Kesehatan Haji yang berhalangan hadir. Mereka menginformasikan bahwa Indonesia akan mendapatkan kuota 221.000 jemaah haji pada tahun 2024, dan pihaknya telah menyiapkan segala sesuatu terkait kesehatan para peserta dengan layanan gratis.

Kemudian, Kesehatan Haji Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi menggarisbawahi pentingnya menjaga kesehatan, terutama bagi calon jemaah yang rentan terhadap perubahan kondisi fisik dan aktivitas. Upaya pemerintah, dijelaskan mereka, adalah memberikan pelayanan terbaik bagi para jemaah dari persiapan hingga kepulangan dari tanah suci.

Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Partai Golkar, Ibu Hj. Dewi Asmara, menekankan bahwa pendidikan kesehatan tidak hanya relevan untuk niat berangkat haji atau umroh, melainkan juga penting untuk menjalani kehidupan sehari-hari. Ia menyarankan masyarakat untuk memperhatikan pola makan dengan prinsip 4 sehat 5 sempurna, serta memperbanyak konsumsi buah lokal yang masih segar.

Giat ini juga menjadi ajang bagi Tim Pemenangan Calon Legislatif DPR RI Hj. Dewi Asmara, S.H, M.H dan H. Ujang Abdurahim Rochmi untuk mengajak masyarakat tetap memilih mereka pada pemilihan mendatang. Setelah kegiatan selesai, tersedia stant pemeriksaan kesehatan dari Puskesmas Buniwangi untuk pemeriksaan gula darah, kolesterol, dan kesehatan luar.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M., mengakhiri laporannya dengan menyatakan bahwa situasi berlangsung aman dan lancar. Suksesnya kegiatan ini memberikan gambaran bahwa kesadaran akan kesehatan, terutama terkait dengan ibadah haji, semakin meningkat di masyarakat setempat.